

HISTORIA DE LOS JUEGOS OLÍMPICOS

Ordena las frases correctamente en la tabla. Algunos párrafos tienen más de una oración.

Hasta llegar a la ciudad anfitriona, que nunca ha sido una ciudad africana, por cierto.

Los atletas competían desnudos en pruebas de atletismo, hípicas o de lucha.

Los deportistas que podían competir eran hombres libres griegos adinerados puesto que tenían que pagarse ellos mismos todos los gastos.

En un principio, eran rituales religiosos dedicados a Zeus, Dios del cielo y del trueno, y representaban la unión de la cultura y el pueblo griego que se encontraba diseminado por todo el Mediterráneo.

Comenzaron en el año 776 a.C. en Olimpia, una de las polis griegas.

En cuanto a las pruebas deportivas, las antiguas olimpiadas no contaban con tantas disciplinas como las actuales.

El pentatlón, por ejemplo, consistía en salto largo, carrera, lanzamiento de disco, lanzamiento de lanza y lucha.

Gracias a esta paz los atletas podían viajar hasta Olimpia y participar en los juegos.

Pero ¿qué representaban los JUEGOS OLÍMPICOS en cuanto a la sociedad, a los deportistas, a las pruebas y a los premios?

En el año 1896, después de 1500 años, volvieron a reanudarse gracias al Barón de Coubertin que fundó el comité olímpico.

Cuando Grecia fue invadida por los romanos, el emperador Teodosio I prohibió los JJOO, en el año 393, por considerarlos paganos.

No les interesaban las medallas, preferían ser tratados como héroes y tener el reconocimiento de todos para el resto de su vida.

Socialmente, la vida política de las Polis griegas se paralizaba completamente durante los JJOO, llegando a congelar los conflictos bélicos por un tiempo.

Mujeres, esclavos y extranjeros tenían prohibido participar.

Hoy en día, conscientes del poder político y económico, las ciudades compiten por albergar los Juegos Olímpicos y mostrar el poder y la capacidad organizativa de la que hacen gala.

El premio era una corona de laurel y una buena dosis de honor y gloria.

Los Juegos Olímpicos tienen su origen en la antigua Grecia.

En 1928 comienza la tradición de la llama olímpica que viaja desde Olimpia por todo el mundo a pie, en tren, en barco o en avión....

1	
2	
3	
4	
5	
6	
7	
8	
9	
10	